



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

die Germania hat ihren langjährigen Vorsitzenden Karl-Georg Bub im Rahmen der Jahreshauptversammlung 2016 am letzten Freitag mit der Goldenen Verdienstnadel des Vereins geehrt. Sie würdigte damit das Engagement Carlos, der sich nach knapp 10 Jahren im Amt als Vorsitzender zurückzieht. Die von mehr als 70 Mitgliedern sehr gut besuchte Jahreshauptversammlung im Vereinsheim am Triebweg bot den passenden Rahmen für die Ehrung von Karl-Georg Bub. Die Vorsitzenden Michael Berthel und Roger Weih, die nach ihrer einstimmigen Wiederwahl künftig als Duo den Verein führen werden, überreichten dem scheidenden Vorsitzenden Verdienstnadel und Urkunde. Mehr zur JHV auf der nächsten Seite.

Nicht nur die JHV gab Anlass zur Freude, auch der anschließende Spieltag brachte fast ausnahmslos positive Ergebnisse. In der Jugend ist der Sieg der D2 herauszuheben. Dadurch dass die D1 in der Kreisliga spielt, muss die junge Truppe in einer spielstarken Kreisklasse mit überwiegend 1er-Mannschaften antreten, Das 2:1 gegen die D1 der JSG Klein-Auheim war der erste Sieg in dieser Saison und sicherlich eine tolle Motivations-spritze. Erfreulich war natürlich der verdiente 2:0-Sieg der 1. Mannschaft in Götzenhain, aufregender aber fast der 3:2-Erfolg der Reserve im Spitzenspiel gegen Kickers Obertshausen, dem an diesem Mittwoch ein 3:0-Sieg in Froschhausen folgte. Die Spielberichte finden sich auf der Vereinshomepage.

Da lässt sich gut Ostern feiern – am besten am Triebweg am Ostermontag um 15:00 Uhr beim ersten Heimspiel der 1. Mannschaft in diesem Jahr gegen Jügesheim. Frohe Ostern!

JHV 2016: Duo übernimmt Vereinsführung

Der wichtigste Punkte der JHV 2016 vorneweg: Jugendleiter Ralf Walter richtete einen leidenschaftlichen Appell an die Versammlung, sich als Trainer oder Betreuer im Jugendbereich zur Verfügung zu stellen, um Kontinuität und Qualität dieser wichtigsten Säule der Germania dauerhaft zu sichern.

Dass die Germania ein sehr gut aufgestellter Klub ist, zeigte nicht zuletzt das vergangene Jahr zum 100-jährigen Vereinsjubiläum, das Vorsitzender Michael Berthel in seinem Jahresbericht Revue passieren ließ. Vom Jubiläum profitierte der Verein auch finanziell, wie Schatzmeister Jürgen Ehmann in seinem Kassenbericht durchblicken ließ. Die Finanzen des Vereins sind trotz der Belastungen durch den Kunstrasenbau geordnet. Dass dem so ist, ist nicht zuletzt den Mitgliedern zu verdanken, die ihr eingeplantes Soll an Eigenleistungen beim Kunstrasenbau weit übererfüllten und so dem Verein bares Geld sparten. Die Revisoren Klaus Assenheimer und Frank Wilhelmi bescheinigten Ehmann eine korrekte Kassenführung und beantragten die von der Versammlung einstimmig erteilte Entlastung des geschäftsführenden Vorstands.

Einstimmig wurde der geschäftsführende Vorstand mit den Vorsitzenden Roger Weih und Michael Berthel, mit Kassierer Jürgen Ehmann und Schriftführer Dirk Iding (Stellvertreterin Ramona Ehmann) bestätigt. Dem erweiterten Vorstand gehören die Beisitzer Arthur Wallek, Markus Sturm, Holger Walter, Frank Weih, Marko Müller und Alex Bub an. Dazu kommen die Jugendleiter Ralf Walter und Jürgen Ehmann, der AH-Vorstand Waldemar Fischer, Markus Sturm und Holger Walter sowie die Pressesprecher Manfred Fritscher, Michael Berthel und Robert Nowara (Homepage, Soziale Medien). Als Abteilungsleiter Fußball fungiert weiter Jürgen Heindel. Den Spielausschuss bilden Waldemar Fischer (Vorsitzender), Holger Walter, Alex Bub, Christos Soulakis, Felix Gurzawski, und Christian Reh. Waldemar Fischer, Wolfgang Hoffmann, Frank Weih, Marko Müller, Pascal Zeiger, Klaus Schwab und Alex Bub gehören dem Bauausschuss an. Platzkassierer sind künftig Roland Kraus, Pascha Saluvar und Klaus Schwab. Dem Ältestenrat gehören Peter Sommer, Hans Kempf und Herbert Kraus an und als neue Kassenprüferin wurde Katrin Kempf gewählt.

